

Medieninformation

Kunden der Sparkasse KölnBonn sind jetzt schnell mit Freunden „Kwitt“

- **Digitale Überweisung ist an jeden Smartphone-Kontakt möglich**
- **Mithilfe der Sparkassen-App können schon über 80.000 Kölner und Bonner „kwitten“**

12. Dezember 2016

Kunden der Sparkasse KölnBonn können von einer neuen Funktion der Sparkassen-App profitieren. Sie heißt "Kwitt" und ermöglicht einfaches und schnelles Überweisen per Smartphone. Die Nutzer der Sparkassen-App haben seit dem letzten Update die Möglichkeit, sich für das neue Bezahlfverfahren eigenständig und leicht anzumelden. Ob beim gemeinsamen Restaurantbesuch, im Café oder auch unterwegs: Besonders praktisch ist die neue Funktion, wenn man Freunden, Bekannten, Verwandten oder Kollegen schnell Geld geben will und nicht genügend dabei oder es gerade nicht "klein" hat. Hier hilft nun das Smartphone mit "Kwitt"- und schon ist man quitt.

Einfach und sicher kann Geld an jeden Kontakt im Smartphone gesendet oder von ihm angefordert werden. Bei Beträgen bis 30 Euro ist dies sogar ohne TAN möglich. Der Zahlungspartner muss dabei noch gar nicht mal selbst "kwitten". Empfangsvoraussetzung ist nur ein Konto mit deutscher IBAN. Der Geldtransfer ist kostenlos und auch mit Personen möglich, die nicht Kunden der Sparkasse KölnBonn sind. In diesem Fall erhält der Empfänger einen Link, mit dem der Transfer bestätigt werden kann. Mit diesem neuen Service macht die Sparkasse KölnBonn einen weiteren Schritt in Richtung Digitalisierung und stellt ein zusätzliches bargeldloses Bezahlfverfahren neben Onlinebanking und Paydirekt zur Verfügung.

Die kostenfreie Sparkassen-App, über die "Kwitt" verfügbar ist, nutzen schon über 80.000 Kunden der Sparkasse KölnBonn. Die iOS- und Android-Versionen der App bieten ein breites Spektrum an sicheren Nutzungsmöglichkeiten rund um das Girokonto. Dieses reicht vom Abfragen des Kontostandes über Einrichtung eines Dauerauftrags bis hin zur Bildüberweisung. Nun kam mit dem letzten Update auch "Kwitt" hinzu, um die persönlichen Finanzen noch einfacher zu managen.

Die Digitalisierung ist schon seit mehreren Jahren ein Schwerpunkt in der Geschäftspolitik der Sparkasse KölnBonn. Dafür stehen die mehrfach ausgezeichnete Internetfiliale (www.sparkasse-koelnbonn.de) mit vielfältigen Angeboten und Pro-

dukten, die Sparkassen-Apps oder der Ausbau des Online-Bankings, das elektronische Postfach sowie die Vernetzung der verschiedenen Zugangswege für die Kunden. So können Kunden zum Beispiel mittlerweile online ein Konto per Videolegitimation eröffnen, den Dispo ändern lassen, das digitale BilderSparBuch "Manni" anlegen, einen Kredit zugesagt bekommen oder online einen Termin mit dem Kundenberater vereinbaren.